



Rezatbote

Winter 2022

www.spd-georgensmuend.de

Veränderungen der SPD-Fraktion im Gemeinderat

Bedingt durch das Ausscheiden der langjährigen Gemeinderatsmitglieder Uwe Beyer und Irene Heckel wurden die Nachrücker Sabrina Hoffinger und Dr. Nadine Ruppel vereidigt. Wir wünschen den neuen Mitgliedern Freude und Inspiration in ihrem kommunalen Ehrenamt.



Fotos: Robert Schmitt



Innovationen aus Georgensmünd

Die SPD Georgensmünd lud alle interessierten Bürger zu einer Betriebsbesichtigung der TroFILMS GmbH Germany in das örtliche Gewerbegebiet ein.

Ob auf weltberühmten Pralinschachteln, auf allseits bekannten Büroordnern oder auf Schulbüchern, die Produkte made in Georgensmünd finden weltweit ihren Einsatz. So verwundert es auch nicht, daß die mit dem Bayerischen und dem Deutschen Gründerpreis ausgezeichnete Firma derzeit erweitert. Die zusätzlichen 3.000 m² sollen das Unternehmen unabhängiger von den globalen Lieferketten machen. Diese reichen bei TroFILMS bis nach Asien und Amerika.

Betriebsleiter Justin Köpflinger gab spannende Einblicke in die Fertigungsverfahren mit denen die nur Mikrometer dünnen Schutz- und Effektfolien hergestellt werden. Vom Rohmaterial über die mit eigenem Know-How gespickte Fertigung bis hin zum fertigen Produkt und das hausinterne mit modernster 3D-Technik ausgestattete Qualitätsprüflabor.

Dabei wird besonderer Wert auf ergonomisches Arbeiten, teilautomatisierte Fertigungshilfsmittel und auch auf die Ausbildung fähiger Nachwuchskräfte im Beruf der

Industriekaufleute und der Maschinen- und Anlagenführer gelegt.

Die 30 Mitarbeiter stellen den Verbundwerkstoff mit größter Präzision in der 2012 von Ralf Troyer gegründeten Firma her.



Die SPD-Georgensmünd lädt alle interessierten Bürger zur Betriebsbesichtigung bei der Paperdrive GmbH zu Beginn des nächsten Jahres ein.

Text und Foto: Daniel Lastinger



Ein Zeichen für den Frieden



Foto: Johannes Millian

Im März fanden sich viele Bürgerinnen und Bürger auf dem Bruckespan ein, um an einer Kundgebung für den Frieden teilzunehmen. Die Kirchenglocken läuteten, der Posaunenchor umrahmte die Veranstaltung und alle Redebeiträge äußerten den Wunsch nach Frieden.

Eröffnung Hallenbad

Im Oktober konnte das neu sanierte Hallenbad wieder seine Pforten öffnen. Es wurde seinerzeit unter SPD-Bürgermeister Fritz Schönwald gebaut und nunmehr unter unserem derzeitigen SPD-Bürgermeister saniert. Wir alle freuen uns und danken für diese Investition!



Ben Schwarz testet das Bad vor der Eröffnung ☺



Die Gmünder SPD gratuliert!



Gudrun und Peter Leipold - 40 Jahre SPD

Foto: Johannes Millian



Rudolf Schorr und Hans Lohmüller - 50 Jahre SPD



Herzlichen Glückwunsch Klaus Wernard zum 75. Geburtstag! Foto: Susanne Ryczko

Wir trauern um

- ✚ Ingrid Jörg
- ✚ Gerhard Ritthammer
- ✚ Fritz Stehle
- ✚ Günter Heckel



Herzlichen Glückwunsch Renate Auernhammer und Manfred Klär zum 65. Geburtstag!



**Wir wünschen friedvolle Weihnachten und
einen guten Rutsch ins neue Jahr!
Ihre/Eure SPD Georgensgmünd**



Die SPD-Fraktion im Gemeinderat

Ben Schwarz, 1. Bürgermeister
Dr. Matthias Millian, Fraktionsvorsitzender
Renate Graeber
Sabrina Hoffinger
Elfriede Thum
Dr. Nadine Ruppel

Der SPD-Ortsverein

Dr. Nadine Ruppel, 1. Vorsitzende
Sabrina Hoffinger, 2. Vorsitzende
Uwe Beyer, Kassier
Daniel Lastinger
Johannes Millian

